











Les organisations syndicales signataires appellent toutes et tous à rejoindre le rassemblement du 12 Décembre à 11h30 devant la Chambre du Commerce et de l'Industrie, Place des Cordeliers à Lyon, à l'occasion d'une conférence de Presse.

Le mouvement syndical européen est appelé à se mobiliser pour plus de solidarité, pour l'emploi et pour une économie qui donne des résultats concrets aux travailleuses et travailleurs, pour des salaires plus élevés et des emplois de qualité, pour une plus grande protection sociale, pour une transition environnementale socialement juste, pour des investissements, pour des services publics de qualité qui garantissent les droits des citoyennes et citoyens.

La Confédération Européenne des Syndicats (CES) appelle à se mobiliser dans toute l'Europe le 12 décembre, à la veille d'une réunion déterminante pour l'avenir de tous les pays membres, dont la France.

Les décisions prises au niveau européen ont en effet des répercussions concrètes et cette mobilisation permettra de mettre la pression sur les gouvernements afin que la voix des salarié·es soit entendue.

Les politiques européennes doivent d'abord répondre aux aspirations et aux besoins du monde du travail et non à des idéologies libérales qui se sont révélées destructrices sur le plan économiques, social et environnemental. Plutôt que la concurrence généralisée, il s'agit de promouvoir la coopération et la solidarité.

Face au détricotage des services publics et des politiques industrielles et à l'accroissement des inégalités qui nourrissent la montée très inquiétante des forces d'extrême droite en Europe, les syndicats s'organisent avec la CES pour dénoncer les impasses des politiques européennes actuelles et l'imposture des fausses réponses de l'extrême droite partout en Europe.

Dans toute l'Europe, l'inflation a grignoté nos salaires. Dans le même temps, les profits des entreprises continuent de capter encore plus de richesses crées et les gouvernements comme les employeurs refusent d'augmenter les salaires, ce qui accentue d'autant les inégalités entre les femmes et les hommes.

Avec son entêtement aveugle à vouloir limiter les dépenses publiques et se concentrer sur des politiques "de l'offre" qui ne favorisent que les banques et les marchés financiers et les marges des entreprises, l'Union Européenne se prive des moyens d'agir.

Le 12 décembre, à les travailleuses et travailleurs peuvent changer la donne. Pour plus de justice sociale, toutes et tous mobilisé·es!

A l'issue du rassemblement, les organisations syndicales appellent les salarié.es à rejoindre la manifestation contre la Réforme des Lycées Professionnels, à 12h30 Place de la République.

Lyon, le 8 Décembre 2023